

Artikel vom 06.09.2019

Lounge am Schliersee

Ehrendast: Ekaterina Zacharova



Ehrendast 2019: Ekaterina Zacharova

Auch 2019 hat die Frauen-Union zusammen mit der JU und MU im Kreis Miesbach eine Lounge am Schliersee veranstaltet. Dieses Mal zu Gast: die Gmunder Künstlerin Ekaterina Zacharova, die ihre Werke und ihr Schaffen vorgestellt hat.

Witterungsbedingt konnte der Abend nicht am Ufer des Sees verbracht werden, dafür aber auf dem Schiff vom Bootsverleih Lauber. War ein absolut gelungener Abend!